

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Kristian Ronneburg und Carsten Schatz (LINKE)

vom 01. Dezember 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. Dezember 2022)

zum Thema:

Neue Fußgängerampel am Seebad Friedrichshagen

und **Antwort** vom 15. Dezember 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 16. Dez. 2022)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Kristian Ronneburg (Die Linke) und
Herrn Abgeordneten Carsten Schatz (Die Linke)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14159
vom 01. Dezember 2022
über Neue Fußgängerampel am Seebad Friedrichshagen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie ist der Planungsstand bezüglich der Einrichtung einer neuen Fußgängerbedarfsampel am Müggelseedamm auf Höhe der Straßenbahnhaltestelle Josef-Nawrocki-Straße unweit des Seebads Friedrichshagen?

Antwort zu 1:

Das gesetzlich vorgeschriebene Anhörungsverfahren ist abgeschlossen, so dass die Fußgänger-Lichtzeichenanlage noch in diesem Monat straßenverkehrsbehördlich angeordnet und anschließend in das Bauprogramm der Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz aufgenommen wird.

Frage 2:

An welcher Stelle soll diese genau eingerichtet werden?

Antwort zu 2:

Die genaue Örtlichkeit wird noch unter Berücksichtigung der vorhandenen Gehwegüberfahrten, Lichtmasten und Abspannmasten der Straßenbahn festgelegt.

Frage 3:

Wann ist nach derzeitigem Stand mit der Inbetriebnahme der Ampelanlage zu rechnen?

Antwort zu 3:

Bis zur Inbetriebnahme muss aufgrund der umfangreichen Planungsschritte und Baumaßnahmen von einem Zeitraum von mindestens einem Jahr ausgegangen werden. Genauere Angaben sind derzeit nicht möglich.

Berlin, den 15.12.2022

In Vertretung
Dr. Meike Niedbal
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz